

Proponen recorte de 100 mdp al IEEM

Paquete económico establece una reducción de 12% de lo previsto por los consejeros; **se harán los ajustes para sacar adelante la elección**: presidenta

REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal
@rebecajimenez

Tlalnepantla, Méx.— El paquete fiscal del Ejecutivo mexicano se trae un recorte de 100 millones de pesos para el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), cifra que representa 12% de lo presupuestado para el año electoral, que era 2 mil 800 millones de pesos, informó la consejera presidenta del instituto, Amalia Pulido Gómez, al firmar un convenio de colaboración con la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

"Teníamos presupuestado 2 mil 800 millones para 2023, año en que se elegirá a quien va a gobernar la entidad más poblada del país, sin embargo "el recorte que hacen desde el Ejecutivo es de 100 millones, estamos hablando que quedaría en un aproximado de 2 mil 700 millones", indicó Pulido Gómez en entrevista.

Del presupuesto del IEEM, 48% es para prerrogativas de los partidos políticos y 35% para salarios, no obstante, "hay que esperar a que el Congreso local apruebe el presupuesto para saber con cuánto vamos a contar y hacer las adecuaciones necesarias".

En caso de que sea un recorte de esa magnitud se harán los ajustes presupuestales necesarios para sacar adelante los comicios de la entidad que tiene el padrón de ciudadanos más grande del país, dijo.

Pese a la disminución del presupuesto, aseguró que no habrá recorte de personal, "tenemos que cumplir con nuestros compromisos contractuales", pero esperamos aver qué ajuste harán, no nos queremos adelantar".

La importancia política de esta entidad es que los últimos tres presidentes del país obtuvieron del Estado de México 14

de cada 100 votos, afirmó Amalia Pulido.

La consejera presidenta del IEEM alertó que la inseguridad que viven los mexicanos puede afectar la decisión de los ciudadanos y apuntó que tan sólo las extorsiones se han duplicado de 2015 a la fecha.

IEEM firma convenio

A menos de un mes del proceso electoral más grande del país, el IEEM y la Coparmex firmaron un convenio de colaboración para vigilar los comicios en los que 12.5 millones de mexicanos elegirán al nuevo gobernador, indicó Amalia Pulido Gómez.

Erick Cuenca Gurrola, presidente de Coparmex Metropolitana, señaló su preocupación por los próximos comicios del Estado de México, por los intentos de desaparecer o deformar al Instituto Nacional Electoral (INE) y al IEEM, lo que afectará la confianza de los electores.

El convenio firmado entre Coparmex y el IEEM busca promover la participación para elegir al próximo gobernador, al tiempo que manifestaron su decisión de promover el voto.

Mauricio Martínez Avendaño, de Coparmex Oriente, señaló que este convenio participan los tres centros empresariales de este organismo empresarial mexicano, donde están representados los 125 municipios, e indicó la emoción de firmar este acuerdo de colaboración teniendo como testigo a Lorenzo Córdova, presidente del INE.

"En Coparmex somos altamente políticos, pero claramente apartidistas", puntualizó Martínez Avendaño, por lo que reiteró que serán observadores electorales en los comicios de 2023.

Informó que los empresarios crearon una aplicación telefónica ó Participo-voto-exijo, para promover el voto. ●



La firma del convenio entre Coparmex y el IEEM se hizo en presencia del presidente del INE, Lorenzo Córdova.